



**Nombre del alumno: Marvin
Alejandro Palomeque Cornelio
Tema: La Declaración de Alma-Ata
Primer parcial.
Docente: Leydi Diana Estrada García.
Materia: Enfermería comunitaria
Licenciatura en enfermeria.
7mo Cuatrimestre**

LA DECLARACIÓN DE ALMA- ATA

- La Declaración de Alma-Ata es un documento clave en la historia de la salud pública. Adoptada en 1978 durante la Conferencia Internacional sobre Atención Primaria de Salud en Alma-Ata (ahora Almaty), Kazajistán, esta declaración marcó un hito en la promoción de la atención primaria de salud como un enfoque fundamental para alcanzar la salud para todos.
- Esto principalmente buscaba que los servicios de salud sean accesibles, equitativos y de alta calidad, la atención primaria además que solo atención también busca la prevención.
- Un ejemplo claro, puede ser en las consultas de control del embarazo en las casas de salud, un control prenatal ayuda en mucho la atención en los demás niveles de salud.
- Aquí están algunos puntos clave de la Declaración de Alma-Ata:
- **Salud para Todos:** La declaración establece el objetivo de alcanzar un nivel de salud que permita a todos los individuos llevar una vida productiva y socialmente útil. Este objetivo debe alcanzarse a través de la atención primaria de salud.
- Se realizará con la atención personalizada y en grupo. Se enfoca en la prevención, grupos sociales en edad reproductiva, educación sexual como su principal herramienta.
- **Atención Primaria de Salud:** Se define la atención primaria de salud como "esencial, accesible para todos los individuos y familias de la comunidad". La declaración promueve servicios de salud que sean integrales, basados en la comunidad y adecuados a las necesidades de las
- Personas.
- Atención en la comunidad, lo esencial pero no menos importante, personal médico y de enfermería; buscando que personas de comunidades tengan acceso a la atención de salud, importante para controles de enfermedades degenerativas, de las que más afectan a la sociedad (diabetes e hipertensión). Un buen control ayuda a prevenir futuras complicaciones, por lo consiguiente ayudan a tener una vida cotidiana más tranquila y con menores dificultades.
- **3. Principios Fundamentales:** La Declaración de Alma-Ata enfatiza principios como la equidad, la participación comunitaria y la intersectorialidad (cooperación entre diferentes sectores como educación, agricultura y saneamiento).

- 4. Necesidad de Recursos: Subraya la necesidad de que los países movilicen recursos suficientes para mejorar la salud y el bienestar de sus poblaciones y que se lleve a cabo una colaboración
- 5. internacional para apoyar estos esfuerzos.
- 6. Compromiso Político: Llama a los gobiernos y a la comunidad internacional a adoptar un compromiso político firme para la implementación de la atención primaria de salud, con el objetivo de mejorar las condiciones de vida y reducir las desigualdades en salud.
- La Declaración de Alma-Ata ha tenido un impacto duradero en la política de salud global, influyendo las estrategias de salud pública y en el enfoque hacia una atención sanitaria más accesible y
- Equitativa.
- En conclusión, la Declaración de Alma-Ata es un documento histórico que ha tenido un impacto significativo en la salud global. Su énfasis en la atención primaria de salud, la participación comunitaria y el enfoque integral de la salud ha influido en la forma en que se aborda la salud a nivel global. Aunque todavía existen desafíos pendientes, la Declaración de Alma-Ata sigue siendo un documento fundamental para guiar las políticas y prácticas de salud en todo el mundo. Es importante que sigamos trabajando hacia la salud para todos y reduciendo las desigualdades en salud.